

## Gore y entidad latinoamericana buscarán alternativas en energías

**COLABORACIÓN.** Gobernador Crisóstomo destacó apoyo y espera avanzar en la eficiencia energética.

En el marco de su visita a Ecuador, el gobernador, Óscar Crisóstomo, se reunió con el Secretario Ejecutivo de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), Andrés Rebolledo, a fin de presentarle las prioridades en la materia para Ñuble; junto con conocer experiencias de cooperación con otros gobiernos subnacionales y explorar opciones de apoyo técnico en energías renovables y eficiencia energética.

Como muy fructífera calificó la reunión el Gobernador Crisóstomo quien destacó que “vamos a trabajar con el organismo internacional experto en materia de energía, para ver cómo nos complementamos y nos ayudan para avanzar en esta materia”. En ese sentido, detalló que “acordamos apoyo a través de asistencia técnica en materia de energías



GOBERNADOR SE REUNIÓ SECRETARIO EJECUTIVO DE LA OLADE.

renovables para poder capacitar y formar a profesionales tanto en lo público como en lo privado”.

También tuvo una buena impresión del encuentro el Secretario Ejecutivo de OLADE, quien consideró que fue “muy interesante y productiva reunión con el Gobernador Crisóstomo. Dialogamos sobre las oportunidades y desafíos para seguir desa-

rollando el sector energético en Ñuble y como Organización Latinoamericana de Energía nos comprometimos a apoyar para seguir fortaleciendo las capacidades técnicas, sobre todo en el ámbito de las energías renovables, para generar los incentivos a las inversiones en este sector energético que tantas oportunidades entrega a la región”. **CS**